

## Encuentro interfederal de jóvenes carmelitas descalzas

13 May 2024 | [Actualidad](#)

Del 6 al 10 de mayo en el CITEs, ha tenido lugar un encuentro interfederal de jóvenes carmelitas descalzas.

Setenta carmelitas descalzas jóvenes procedentes de diversas comunidades de España, han dedicado esos días a orar y dialogar la realidad personal, comunitaria y de la Orden: los problemas, desafíos y esperanzas de nuestra vida hoy, motivadas y acompañadas por el P. Miguel Márquez, General de la Orden.

Dos motivaciones por la mañana a cargo del P. Miguel, disponían para el trabajo de la tarde: un breve espacio de reflexión personal, un diálogo en el Espíritu en pequeños grupos («espíritu de Nemi»), y finalmente una puesta en común a modo de síntesis de lo compartido.

Esta dinámica y la buena disposición de las hermanas, han propiciado un ambiente de mucha cercanía y confianza, que ha hecho posible la apertura a un diálogo sincero, profundo y con mucha humanidad. Se han puesto de manifiesto realidades comunitarias con mucha vida, donde se cuida la fraternidad, el diálogo comunitario y el cuidado de cada hermana; y también realidades comunitarias donde esto supone todavía un gran desafío que no se puede afrontar desde la soledad.

Como respuesta ha surgido el deseo comprometido de acompañamiento y apoyo recíproco, y la voluntad de encontrar los medios y caminos más adecuados para seguir cultivando lo que ha surgido estos días y cómo vivirlo en comunión con las hermanas mayores.

Otro momento significativo del encuentro fue una visita común al Monasterio de San José de Ávila donde se propició un intenso momento de oración en la Capilla primitiva, lugar que dio a luz la primera comunidad teresiana; y una visita a la Casa Natal de la Santa, donde invitadas por los hermanos, se hizo visita del Museo, de la Capilla de la Santa, y se compartió el rezo de Vísperas. La última noche hubo lugar para compartir en la explanada del CITEs una recreación muy festiva, al mejor estilo teresiano.